

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de septiembre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	A fuego lento Alfredo González	AMLO perfila a Ebrard como independiente de la 4T	Se espera que haga lo propio el jefe de la Policía, Omar García Harfuch , quien, con base en los sondeos internos del partido guinda, encabeza las encuestas cuando se pregunta ¿quién cree que será el candidato de Morena?
La Prensa	Red compartida	De renuncias y licencias	Una vez terminada la carrera de las corcholatas a la presidencia, es momento de ir viendo a la CDMX y en ese sentido los plazos legales lo son todo: si para este sábado no renuncia Omar García Harfuch a su cargo como titular de la SSC, legalmente quedará impedido de participar en el proceso electoral del 2024.
Excélsior	Alto mando Miguel Á. Godínez	De imaginaria	Que siempre sí irá García Harfuch por la Jefatura de Gobierno de la CDMX ahora que Sheinbaum fue elegida como candidata a la Presidencia; seguro será su madrina, pero surge una pregunta: ¿es decisión propia o lo están forzando desde algún frente? Porque muchos ya lo dan como el secretario de SPC federal en caso de ganar Claudia.
El Independiente	Mensaje político Alejandro Lelo	La prisa de Brugada	La prisa de Brugada también es porque el “comisario general” de la Policía de Proximidad de la CDMX, Omar García Harfuch se destapó para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno. Él está en una circunstancia suigéneris, a diferencia de los demás suspirantes.
Contra Réplica	Línea 13	Nuevo Proceso	Sí las cosas caminan como lo habían planeado, este viernes, el secretario de Seguridad de la CDMX, Omar García Harfuch , presentará su renuncia al cargo, para dedicarse de tiempo completo a obtener la Coordinación de Morena en la capital del país y eventualmente ser el Candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad.
24 Horas	¿Será?	A la chilanga	La alcaldesa de Iztapalapa Clara Brugada, anunció que se separa del encargo para ir buscar la candidatura de la CDMX, justo a unos días de que el secretario de Seguridad Omar García Harfuch dejó abierta la posibilidad de competir... y ya hasta Ricardo Monreal planteó esa alternativa.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Harfuch los trae con el pendiente	Mucho se ha especulado sobre una eventual renuncia de Omar García Harfuch a la Secretaría de Seguridad de la CDMX, para buscar la candidatura a Jefe de Gobierno. Sobre todo, después de que la alcaldesa en Iztapalapa, Clara Brugada, anunció su interés por esa postulación. El funcionario capitalino tiene hasta el sábado para informar si compete o no.
24 Horas	La divisa del poder Adrián Trejo	¿Qué será lo que quiere Chelo?	Mala señal para Monreal, pues se sabe que Brugada es de las consentidas de Claudia Sheinbaum; también fue mala señal para el zacatecano que “activaran” al jefe de la Policía de la Ciudad, Omar García Harfuch , como posible competidor cuando es bien sabido que el Presidente lo traga pero no termina de digerirlo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de septiembre 2023

El Financiero	Confidencial	Monreal confirma: va por la CDMX	A pesar de haber quedado en los últimos lugares en las encuestas de Morena para definir candidato presidencial, el zacatecano Ricardo Monreal confirmó lo que era un secreto a Voces: va por la candidatura guinda al gobierno capitalino. Esas circunstancias que dice entender ¿serán los primeros lugares en las encuestas que tienen Clara Brugada y Omar García Harfuch ?
Basta	Plaza Central Juan R.	CDMX	Después de haberse mantenido con bajo perfil en el tema electoral, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , esta semana dejó en claro que quería competir por la CDMX. Pero no la tiene nada fácil, porque se enfrentará a una política experimentada como lo es Clara Brugada Molina.
Milenio	Trascendió	Pasan las horas	Mientras pasan las horas para conocer si Omar García Harfuch , jefe de la policía capitalina, se sube a la contienda por la Jefatura de Gobierno bajo las siglas de Morena, el zacatecano Ricardo Monreal ratificó que sí va a ese proceso y que hará valer su 6 por ciento que acumuló en la encuesta de la que salió la corcholata presidencial.
La Razón	Rozones	Definiciones en CDMX, falta el de adelante	A nadie escapa el dato de que falta una definición: la del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , el mejor posicionado en las encuestas dentro de la 4T. En su caso, hay un plazo perentorio para decidir si va o no va, que vence próximamente.
La Razón	Pulso político	La interrogante ahora es: ¿Qué hará Marcelo?	Complicada se advierte la contienda interna de Morena para seleccionar a su candidato a Jefe de Gobierno de la CDMX, por el número y peso político de los que aspiran: uno de ellos, Omar García Harfuch , titular de Seguridad Ciudadana; la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, que solicitó licencia, y Ricardo Monreal, que quedó en penúltimo lugar entre las "corcholatas".
El Universal	El caballito	¿Prepara García Harfuch a su relevo?	En las instalaciones de la SSC fue convocada una reunión urgente entre los mandos policiacos y el jefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch , y empezaron a surgir versiones de que se está preparando el posible relevo de don Omar, si es que decide contender por la candidatura de la CDMX y separarse del cargo.
Milenio	En privado Joaquín López	Ebrard, ese objeto del deseo	Anoche el presidente López Obrador volvió al restaurante El Mayor, cerca de su palacio, donde el 5 junio acordó formas, tiempos y precandidatos, para entregarle a Claudia el bastón de mando. La expectación era la asistencia de Ebrard, cuando fueron todos. Su ausencia formalizó ya su anunciada ruptura con Morena, López Obrador y Sheinbaum; 2. CDMX. Ahora sigue el proceso de CDMX. De Palacio está Clara Brugada y de Claudia Sheinbaum, si decidiera, Omar García Harfuch .
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Clara Brugada confirmó que dejará la alcaldía de Iztapalapa para dedicarse de tiempo completo a promoverse para la Jefatura de Gobierno en 2024. Ya se sabía que lo iba a hacer, el asunto es que lo anuncia cuatro días después de que Omar Hamid García Harfuch levantó la mano, lo que mete ruido



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de septiembre 2023

			interno al proceso, pues no se sabe si la 4T irá con hombre o mujer en la capital.
El Universal	Historias de negoCEOs Mario Maldonado	El poder de Claudia; lo que AMLO dijo a su equipo	El presidente dijo en confianza a sus colaboradores y empresarios amigos en el recorrido del Tren Maya que esta semana se dio el “destape” improbable del secretario de Seguridad Ciudadana de la CDXM, Omar García Harfuch , quien no era considerado como una opción realmente posible, pese a que siempre sale bien evaluado en las encuestas, pero ahora, al tener Claudia Sheinbaum el “bastón de mando”, sí podrá impulsarlo como siempre lo quiso hacer.
Reporte Índigo	Redes de poder	Se enciende interna en CDMX	Si ya la semana había empezado muy movida con el destape” de Omar García Harfuch , los movimientos al interior de Morena en la capital del país se están acelerando, sobre todo después de la definición de Claudia Sheinbaum como Virtual candidata presidencial.
Reforma Metro	Circuito interior Línea 10	El cantado	Muchos ya hasta lanzaron apuestas para ver si Omar García Harfuch se anima y renuncia a su cargo antes del domingo para contender por la Jefatura de Gobierno. Se dice que quiere aprovechar el triunfo de su ex jefa para recibir ese impulso, pero algunos piensan que no tiene garantizada la victoria y ya va tarde tras el destape de Clara Brugada.
Reforma	Templo mayor	¡Arrancan!	En la CDMX se soltaron en cascada los destapes morenistas. Luego de que Omar García Harfuch dijo “¡voy! Clara Brugada anunció que pedirá licencia como alcaldesa de Iztapalapa y hasta Ricardo Monreal confirmó que ahora buscará ser corcholata capitalina.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la sombra	Peligrosa y violenta	El Partido de la Revolución Democrática, de Jesús Zambrano, impulsará a Alberto Capella, ex secretario de Seguridad en Morelos y Quintana Roo, como su propuesta para contender por la alcaldía de Tijuana, la quinta ciudad más peligrosa y violenta del mundo según el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal .
El Economista	La gran carpa	Zancos	Sin duda en el actual sexenio se han registrado diversos asesinatos y ataques a periodistas . Ante esto algunos ciudadanos han preguntado a la Segob sobre el Mecanismo de Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas y las recomendaciones emitidas por la CNDH, sin embargo, la respuesta fue de manera parcial.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de septiembre 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Clara no esperó más	La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, no esperó más. Se separará de su cargo, previa licencia del Congreso local, para dedicarse de lleno a sus aspiraciones para ser candidata de Morena para la jefatura de Gobierno de la CDMX. Es una aspirante natural. Dos veces alcaldesa de Iztapalapa es líder reconocida de las bases morenistas en la ciudad. Su licencia es una medida vinculada al triunfo de Claudia Sheinbaum en las encuestas de Morena para la presidencia.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El destino de los perdedores	Como en los casos antes mencionados, el proceso electoral de Morena estuvo lleno de irregularidades, favoritismo claro desde Palacio Nacional, etcéteras varios. Sin duda. Aunque hay que decir que en este caso había meses de encuestas similares a las presentadas el miércoles. ¿Cuándo y por qué pensó Marcelo que sería distinto? Este fin de semana, Ebrard hará consultas con su equipo y otros políticos , seguramente recordará a su amigo Camacho, evaluará su humor y energía disponible.
El Sol de México	A la Sombra	Llamado	El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, y la Coordinadora de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, hicieron un llamado enérgico a la unidad dentro del partido, tras concluir el proceso de elección. Coincidieron en que este 7 de septiembre marcó el comienzo de una nueva etapa, y convocaron a la militancia a mantenerse unida con miras a la victoria en 2024.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Bastón de mando	El acto de tomar el poder es uno que a menudo se llena de expectativas y promesas. Cuando un líder asume el mando, es común que se hable de cambios, reformas y transformaciones. Como bien dijo Abraham Lincoln, “casi todos los hombres pueden soportar la adversidad, pero si quieres probar el carácter de un hombre, dale poder”. El poder otorga la capacidad de realizar cambios significativos, pero también pone a prueba la integridad y los principios del líder que lo posee.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El mensaje de Claudia que Marcelo no respondió	Claudia Sheinbaum dijo que Marcelo dejó en visto el mensaje que le mandó ayer para invitarlo a platicar. “No me ha respondido” , reconoció la virtual candidata presidencial del oficialismo. Más tarde, luego de su primera reunión como coordinadora de la Defensa de la 4T en el CEN de Morena, Claudia insistió: “Estamos con la mano tendida para que el compañero Marcelo pueda ser parte de este proyecto, y a todo su equipo de trabajo. Las puertas siempre van a estar abiertas”.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	La candidata	Sheinbaum debe tener libertad plena para ir diseñando equipos de campaña, conducción partidista y planes de trabajo, y llegado el momento, la toma de decisiones en cuanto a candidaturas al Congreso federal y las gubernaturas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de septiembre 2023

El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	La hora de la verdad	Al asumir la coordinación política de Morena y tener en sus manos el simbólico bastón de mando, Sheinbaum pasa a un nuevo estadio, sin el acolchonamiento en la burbuja de protección del Presidente y teniéndose que valer por sí misma, aunque López Obrador siga ayudándole con el ataque sistemático a Gálvez. Caminarán juntos, pero en distintas rutas y estrategias.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Asteriscos	En suspenso aún la actitud que asumirá el ex canciller Marcelo Ebrard tras su derrota en la puja por la candidatura presidencial del oficialismo y la “no encuesta” impugnada por él ; crece el número de quienes aseguran que sólo tienen dos caminos: confirmar su patriotismo... o volver a apoyar a Morena vía la traición a México, ¿de la mano ahora de Dante Delgado!...
El Financiero	Autonomía relativa Juan I.	Marcelo, en vilo	Nada parece indicar que el gobierno quiera iniciar el defenestre de su ex canciller. Lo dejarán perderse solo, no le contestarán, no le darán respuesta que no sea el berrinche, el pataleo. Seguramente esperarán un par de días a ver qué hace con el ofrecimiento de permanecer en el movimiento.
El Universal	Bajo reserva	Alito, “el todas mías”	El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno , se ganó a pulso el mote que le pusieron en la sede del tricolor en Insurgentes: “el todas mías”. No conforme con ser presidente del partido, diputado federal, presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe y presidente de la Comisión de Gobernación en San Lázaro, don Alito rindió protesta como representante suplente del PRI ante el INE.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Bárcena, Sandoval y Ojeda la comitiva	Con una comitiva de sólo tres secretarios de Estado, hoy el presidente López Obrador parte rumbo a Colombia para participar en un foro sobre drogas. El reducido equipo que lo acompaña está integrado por la canciller Alicia Bárcena y los titulares de la Sedena y la Marina, Luis Cresencio Sandoval y Rafael Ojeda. Viajan en un avión del Ejército.
Excélsior	Frentes Políticos	Punto y aparte	Con la entrega del bastón de mando por parte de AMLO, presidente de México, a Claudia Sheinbaum , coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación, termina el ciclo más importante del Ejecutivo federal, garantizar la continuidad. Por ello, López Obrador afirmó que su etapa como líder social concluyó.
Excélsior	Frentes políticos	Evolución	La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei , aseguró que el instituto cuenta con solidez y está listo para enfrentar el proceso electoral del 2 de junio de 2024. Señaló que los consejeros están convencidos de que la democracia es el mejor de los sistemas para encauzar la lucha política por el poder y su transferencia, por lo que comprometió al instituto a realizar todas las actividades legales necesarias para que el INE sea “el ancla democrática”.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**